
 

VEREIN FÜR FRANZÖSISCHE LAUFHUNDE E. V. – CCF 

PROTOKOLL ZUR ORDENTLICHEN JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG 

AM 24.2.2018 – BEGINN 13.00 UHR  

HOTEL SEEBLICK – REIMBOLDSHÄUSER STR. 1 – 36275 KIRCHHEIM 

 

1. BEGRÜßUNG UND ERÖFFNUNG 

Der 1. Vorsitzende, Herr Ulrich Feindt, begrüßt alle anwesenden Gäste und 

Mitglieder. Die Einladung zur Mitgliederversammlung wurde am 23.1.2018 form- 

und fristgerecht versendet. Es wird festgestellt, dass 28 Mitglieder und 6 Gäste 

anwesend sind. Gegen die Anwesenheit der Gäste werden keine Einwände erhoben. 

Zur Protokollführerin wurde Frau Katrin Ewert einstimmig gewählt. 

2. GESCHÄFTSBERICHT DES 1. UND 2. VORSITZENDEN 

1. Zu dem gefassten Beschluss auf der letzten JHV, die Zuchtbuchführung durch 

den CCF zu übernehmen, berichtet Herr Ulrich Feindt von seinem Besuch beim 

Entwickler einer entsprechenden Software (RZV2). Nach einer Sondierung, 

welche Programmbausteine für den CCF eingesetzt werden müssten 

unterbreitete die Entwicklerfirma ein Angebot in Höhe von 7.000 Euro.   

Da dem CCF aber zurzeit Mittel in dieser Höhe keinesfalls zur Verfügung stehen 

schlägt der 1. Vorsitzende vor, das Zuchtbuch vorläufig beim VDH zu belassen. 

Frau Anne Baumgarten schlägt vor, Erkundigungen bei anderen Zuchtvereinen 

einzuholen.  

 

2. Aufgrund der Anfragen von Sven Uwe Hofstedt und Ursula Cantz-Swierstra 

wurden die Voraussetzungen für die Bildung einer Zuchtrichterkommission 

geschaffen. Diese besteht gem. §6 VDH-Zuchtrichter-Ausbildungs-Ordnung aus 

dem Richterobmann und einem oder zwei Beisitzern. Hierfür konnten Herr 

Burkhard Seibel und Dr. Wilfried Peper gewonnen werden. Für einen weiteren 

Beisitzer gingen bisher zwei Bewerbungen ein. Der VDH bestätigte die 

Besetzung mit Schreiben vom 18.1.2018. 

 

3. Der Entwurf zur Erweiterung der Satzung um die Zuchtrichterkommission war 

Bestandteil der Tagesordnung und somit kommt es zur Abstimmung über die 

Satzungsänderung. Diese wird einstimmig beschlossen. 
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4. Die Mitgliederversammlung soll nun über die endgültige Aufnahme bzw. 

Ablehnung der Mitgliedschaft von Frau Katja Heitmann abstimmen. Nach 

Recherchen des Hauptzuchtwartes, Herrn Sven-Uwe Hofstaedt, kommt dieser zu 

dem Schluss, dass Frau Heitmann eine gewerbsmäßige Züchterin der Rassen 

Golden Retriever und Labrador Retriever ist und somit Ihre Aufnahme als 

Mitglied im CCF satzungswidrig ist. Hierzu gab es bereits einen 

Vorstandsbeschluss, der sich gegen die Aufnahme von Frau Heitmann aussprach, 

wogegen Frau Heitmann Einspruch eingelegt hat. Aufgrund der nachfolgenden 

Recherchen des 1. Vorsitzenden und dem Anraten des Rechtsanwalts Herrn 

Hötter wurde dennoch Frau Heitmann vorläufig als Mitglied im CCF 

aufgenommen. Der 1. Vorsitzende warnt wegen eventuell nachfolgenden 

Rechtsstreitigkeiten davor, Frau Heitmann als Mitglied abzulehnen und erinnert 

an die Streitigkeiten mit Frau Ilka Becker, die sich mittlerweile 9 Jahre 

hinziehen. 

 

Nach einer Pause von 14.05 Uhr bis 14.20 Uhr folgt die Abstimmung: 

Die Mitgliederversammlung stimmt mit 25 Ja-Stimmen und 3 Enthaltungen für 

die Ablehnung der Mitgliedschaft von Frau Katja Heitmann. 

 

5. Der Vorschlag des 1. Vorsitzenden den Beirat im Verein für französische 

Laufhunde e. V. – CCF um das ‚Zuchtbuchamt und Welpenvermittlung‘ zu 

erweitern wird von der Mitgliederversammlung einstimmig angenommen und 

beschlossen. 

 

6. Bei der Vorstandssitzung am 16.7.2018 in Kassel wurde beschlossen, dass die 

Gebühr für die ZTP in Höhe von 50 Euro bei der Anmeldung zu überweisen sei. 

Die hierfür erforderliche Änderung der Gebührenordnung wurde einstimmig 

von der Mitgliederversammlung beschlossen. 

 

Frau Susann Hofmann schlug im Laufe einer Diskussion über anstehende ZTPs 

vor, künftig im Januar jeden Jahres den Bedarf für ZTPs im laufenden Jahr zu 

ermitteln und daraufhin Termine aufzustellen. Da für 2018 noch keine Termine 

feststehen könnte die in diesem Jahr noch im März so gehandhabt werden. 

 

An dieser Stelle zieht der 1. Vorsitzende TOP 8, Antrag von Anne Baumgarten, den 

gesetzlichen Vorstand um die Position des Schriftführers zu erweitern, vor. Da die 

Satzung Abschnitt IV, § 12 Abs. 1 keinen Schriftführer vorsieht muss zur Einführung 

desselben die Satzung geändert werden. Nach einer Diskussion um die 

Notwendigkeit eines Schriftführers im gesetzlichen Vorstand kommt es zur 

Abstimmung, ob die Satzung dahingehend geändert werden soll. Mit 17 Ja-Stimmen, 

2 Nein-Stimmen und 9 Enthaltungen wird die Satzungsänderung beschlossen.  
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3. BERICHT DES HAUPTZUCHTWARTES 

Der Hauptzuchtwart , Sven Uwe Hofstedt, ist nicht persönlich anwesend und 

lässt die Welpenstatistik für das Jahr 2017 in Form eines Anschreibens an die 

Mitglieder (Anlage) vorlegen. Insgesamt wurden 112 Welpen der verschiedenen 

Rassen im CCF gewölft. 

 

4. BERICHT DER SCHATZMEISTERIN 

Die Schatzmeisterin, Frau Christel Kemper, gibt einen aktuellen Kassenstand von 

3.912 Euro bekannt. 

5. BERICHT DER KASSENPRÜFER SUSANN HOFMANN UND WOLF-

JÜRGEN SCHMIDT 

Die Kassenprüfer stellen fest, dass sowohl die Kasse als auch das 

Tierschutzkonto ordnungsgemäß geführt wurden. Allerdings haben die 

Kassenprüfer festgestellt, dass teilweise nicht ersichtlich war, von wem bezahlte 

Rechnungen zur Zahlung freigegeben wurden bzw. wer die berechneten 

Leistungen in Auftrag gegeben hat. Susann Hofmann schlug vor, die 

Prüfungsintervalle auf halbjährlich zu verkürzen, mit dem Zweck gründlicher 

prüfen zu können. Außerdem sprach sie sich für die Einführung von 

Buchungskonten aus um eine bessere Kostenkontrolle zu erreichen. 

 

6. ENTLASTUNG DES VORSTANDS 

Der Vorstand wurde mit 25 ja-Stimmen und 3 Enthaltungen entlastet. 

 

7. NEUWAHL DES VORSTANDS, DES BEIRATES UND DER 

ZUCHTKOMMISSION 

 

Zunächst wurde der Wahlausschuss gebildet: 

Als Wahlleiterin stellte sich Frau Oda Petri-Schmidt zur Verfügung, 

als Wahlhelfer Georg von Buttlar und Jörg Brodisch. Gegen die 

Zusammensetzung des Wahlausschusses gab es keine Einwände. 

 

Pause von 15.30 Uhr bis 15.40 Uhr 
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Wahl des Vorstandes:  

es wurden folgende Vorschläge gemacht: 

 

1) 1. Vorsitzender: Anne Baumgarten 

2) 2. Vorsitzender: Susann Hofmann, Rogér Schielke 

3) Hauptzuchtwart: Sven-Uwe Hofstaedt 

4) Schatzmeister: Claudia Schumann 

 

Obwohl Sven-Uwe Hofstaedt nicht persönlich anwesend war wurde einstimmig 

beschlossen, dass er sich zur Wiederwahl aufstellen lassen kann. 

 

 

Die Wahlergebnisse der geheimen Wahl lauten wie folgt: 

 

- mit 16 ja-Stimmen, 10 Nein-Stimmen und 2 Enthaltungen wird 

       Anne Baumgarten, Große Tränke 6, 15528 Spreehagen zur  

      1. Vorsitzenden gewählt. Frau Baumgarten nimmt die Wahl an. 

 

- mit 25 Ja-Stimmen wird Susann Hofmann, Sommerfelder Weg 69, 04329 

Leipzig zur 2. Vorsitzenden gewählt. Frau Hofmann nimmt die Wahl an. 

 

- auf Rogér Schielke entfallen 3 Ja-Stimmen. 

 

- mit 23 Ja-Stimmen, 2 Nein-Stimmen und 3 Enthaltungen wird Sven-Uwe 

Hofstaedt, Am Beek 2, 29553 Grünhagen zum Hauptzuchtwart gewählt. Herr 

Hofstaedt nahm bereits im Vorfeld die Wahl telefonisch an. 

 

- Mit 25 Ja-Stimmen und 3 Enthaltungen wird Claudia Schumann, Äußerer 

Stockweg 49, 82041 Oberhaching zur Schatzmeisterin gewählt. Frau 

Schumann nimmt die Wahl an. 

 

Die Wahl des Beirates, der Zuchtkommission und des Verantwortlichen für das 

Zuchtbuchamt/Welpenvermittlung wird per Handzeichen durchgeführt. Dies 

wurde von der Mitgliederversammlung einstimmig beschlossen. 

 

Wahl des Beirates: 

 

Für Ausstellungswesen, Tierschutz, jagdlichen Bereich und die Zuchtkommission 

stellen sich die bisherigen Amtsinhaber wieder zur Verfügung 

 

- Für den Bereich Ausstellungswesen wird Frau Ursula Cantz-Swierstra 

einstimmig gewählt.  
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- Für den Bereich Tierschutz wird Frau Katrin Ewert mit 27 Ja-Stimmen und 1 

Enthaltung gewählt. 

 

- Als Beauftragte für den jagdlichen Bereich wird Frau Anne Baumgarten mit 

27 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt. 

 

- Für die Bildung der Zuchtkommission werden Frau Marion Magdeburg, Frau 

Cantz-Swierstra und Herr Sven-Uwe Hofstaedt jeweils einstimmig gewählt. 

 

- Für Zuchtbuchamt und Welpenvermittlung stellt sich Herr Rogér Schielke 

zur Wahl und wird einstimmig gewählt. 

 

- Alle nehmen die Wahl an. 

 

Herr Adam Lange verlässt die Versammlung um 16.30 Uhr. Somit sind noch 

27 stimmberechtigte Mitglieder anwesend.  

 

Wahl der Kassenprüfer: 

 

Zur Wahl vorgeschlagen werden Christian Schmidt und Wolf-Jürgen Schmidt. 

 

- Zum 1. Kassenprüfer wird Wolf-Jürgen Schmidt mit 26 Ja-Stimmen und           

1 Enthaltung gewählt 

- Zum 2. Kassenprüfer wird Christian Schmidt mit 26 Ja-Stimmen und                  

1 Enthaltung gewählt 

 

8. EINGEREICHTE ANTRÄGE 

 

1. Antrag von Marietta Wohlleben (Anlage) 

Nach einer kurzen Diskussion wird vorgeschlagen dem Antrag von Frau 

Wohlleben in der Form zu entsprechen, dass für LEISTUNGSZUCHT und 

CHAMPION-NACHZUCHT zwei verschiedene Vermerke auf den Ahnentafeln 

möglich sind. 

Dem Antrag wird mit 21 Ja-Stimmen und 6 Enthaltungen zugestimmt. 

 

2. Antrag von Anne Baumgarten  

Die Satzungsänderung zur Erweiterung des gesetzlichen Vorstandes um 

einen Schriftführer soll in der nächsten Mitgliederversammlung 

vorgestellt und beschlossen werden. (Seite 2 nach Punkt 6) 
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3. Antrag von Anne Baumgarten  

Die Angleichung der Gebühren für die Phänotypisierung an die 

Gebührenordnung des VDH auf 100 Euro wird von den jetzt noch 

anwesenden 20 stimmberechtigten Mitgliedern mit 14 Ja-Stimmen, 3 

Nein-Stimmen und 2 Enthaltungen beschlossen.  

Der Antrag auf Einrichtung eines zweckgebundenen Fonds für die 

Anschaffung eines neuen EDV-Programmes zur Führung des 

Zuchtbuches wird zurückgezogen. 

9. VERSCHIEDENES 

Mit 19 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung wird der Ausschluss von 9 Mitgliedern 

beschlossen. 

 

Die Hauptversammlung wird um 17.17 Uhr beendet. 

 

 

 

 

 

 

______________________________     _______________________________ 

Protokollführerin      1. Vorsitzende 


